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　務所に対しても適切に対応をしてほしい。

記 録 者

報 告 者

　ゴミ等の処理についても頭を痛めている。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

　対策がとられていない。国へも市に同行してお願いに行ったが、解決されてい

　ない。遊水地の内側にある箇所の対応を速やかに行ってほしい。木津川上流事

　らいたい。今まで積み上げてきた民意も充分理解してほしい。

報　　告　　書
平成２５年１月１７日（木）　１９時００分 ～２１時００分

森永勝二、田山宏弥、渡久山カナエ、前田孝也

出 席 議 員
司 会 者

○震災がれきの対応を市長はどう考えているのか。

○学校統合に関して個人の意見であるが、学校を存続してもらう方向で考えても

○昨年の台風１７号やその他の台風により平野川に水が流れ込み、流木やその他

○木根地区や市場地区等、遊水地ではない地域での水害が頻繁に起こっているが
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○行政バスの有効な取り組みをお願いしたい。


